
 

 

 

 

Antrag 

 

Die Mitglieder des Beirates Blumenthal mögen beschließen, dass 

Protokolle künftig lediglich als Beschlussprotokolle geführt werden. 

 

Begründung: 

Wichtig sind Ergebnisse, die es festzuhalten gilt. Und dafür sind 

Beschlussprotokolle völlig ausreichend. Die zeitliche Anforderung für die 

Erstellung des letzten Protokolls mit insgesamt 19 Seiten und die darauf 

erfolgenden weiteren Ergänzungswünsche strapaziert nicht nur die 

Kapazitäten des Ortsamtes, sondern auch die der Beiratsmitglieder.  

 

 

Bremen, den 10. Juni 2016 

Jutta Riegert 


